
VERBALE DELLA SEDUTA DEL 

CONSIGLIO DI QUARTIERE 
Borgo Trento

ZONA  Nord

        

 del 6 luglio 2020

1



Il giorno 6 del mese di luglio dell’anno 2020 alle ore 18:30,

su convocazione del Presidente del Consiglio di Quartiere, si è

riunito in Brescia nel cortile del Circolo Acli di Borgo Trento,

adottate le idonee misure di sicurezza mediante distanziamento e

uso di mascherina, il Consiglio di Quartiere Borgo Trento per la

trattazione del seguente ordine del giorno: 

1. Analisi del lavoro svolto  nel periodo dell'epidemia

2. Progetto Intestazione degli alberi piantati durante 
l'epidemia su richiesta del CdQ Borgo Trento

3. Progetto Pranzo di Quartiere all'aperto

4. Progetto Murales: stato delll'arte

5. aggiornamento lavori Commissioni;

6. Interventi dei cittadini;

7. Varie ed eventuali. 

Presiede la seduta la Presidente, redigendone il verbale: Beatrice
Nardo 

In seguito ad appello i consiglieri presenti risultano

n.
COGNOME NOME PRESENTE ASSENTE

1 Baronio Laura X
2 Bavetti Pierangela X
3 Del Pietro Lorenzo X

4 Bertolotti Gianni X
5 Duci Gianfranco X
6 Nardo Beatrice X
7 Rizzini Matteo X
8 Roggia Alessandra X
9 Turla Nino X

Verificata la presenza del numero legale ai sensi dell’art.17 Com-

ma 3 del Regolamento, si procede con l’esame dei punti all’ordine

del giorno:
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1) Analisi del lavoro svolto  nel periodo dell'epidemia. 
La Presidente ragguaglia il Consiglio sul lavoro svolto du-
rante l'epidemia, consistente in:

– reperimento e creazione elenco dei volontari (circa 40) in
comune con il Punto di Comunità. 
La Presidente riferisce di avere ricevuto oltre 100 richieste
di volontari, alle quali ha fornito puntuale risposta, rin-
viando  ai  CdQ  di  appartenenza  in  caso  di  residenza  fuori
Quartiere, e trattenendo I volontari residente nel Quartiere
o comunque in zone limitrofe. Si è stabilito un ottimo rap-
porto di collaborazione con il gruppo, che si spera possa
continuare. 

– coordinamento degli interventi di fornitura spesa e farmaci,
previo contatto con I servizi sociali. 
La Presidente riferisce che dopo la selezione dei volontari,
gli stessi sono stati impegnati nelle consegne ai residenti
del Quartiere che ne avessero fatto richiesta telefonica ai
servizi sociali. I servizi sociali poi contattavano o la ref-
erente del Punto di comunità o la stessa Presidente, che poi
ricercavano  il  volontario  disponibile.  Sono  stati  erogati
oltre 100 interventi in 3 mesi

– imbustamento e consegna di mascherine nel Quartiere. 
La Presidente informa di avere personalmente imbustato oltre
2700 mascherine, bustine regalate da Bocchio Srl, prelevate
direttamente presso il capannone di Castel Mella, e da Ikea,
mentre  complessivamente  sono  state  consegnate  ca  5mila
mascherine. Le sole mascherine già imbustate dal Comune sono
state  parzialmente  distribuite  dai  Paracadutisti,  mentre
tutte le restanti sono state consegnate dalla consigliera Ba-
ronio, con il supporto della Presidente e talvolta dei con-
siglieri Rizzini e Bavetti, mentre le restanti dai volontari.
La Presidente riferisce che I residui delle mascherine imbus-
tate  dal  Comune,  circa  1200,  sono  state  consegnate  dalla
stessa insieme alla Consigliera Baronio, nel piazzale della
Chiesa di Cristo Re, previa pubblicizzazione mediante locan-
dine  stradali,  mentre  l'ultima  fornitura,  volontariamente
prelevata  presso  la  Protezione  Civile,  è  stata  consegnata
agli Organi del territorio per la diffusione alla cittadinan-
za, come segue:
Circolo Lavoratori di Borgo Trento, per I propri associati
Club 28, per le esigenze del Grest
Parrocchia, per I campi estivi
Anteas, per I trasportati, che di solito ne sono privi
Medici di base del Quartiere, per la consegna ai propri as-
sistiti con codice di esenzione per reddito
Nelle precedentei forniture, il CdQ ha consegnato mascherine
anche a:
Botteghe di Borgo Trento
Botteghe di Isola Verde
Parrocchia di Cristo Re
Suore di Cristo Re
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Associazione Campo Marte (consigliere Bertolotti)
Complessivamente  quindi,  il  CdQ  ha  provveduto  a  coprire  I
seguenti fabbisogni:
* tutti I nominativi di over 65nni e over 75enni forniti dal
Comune;
* tutte le richieste pervenute a mezzo posta elettronica sul-
la casella cdqborgotrento@comune.brescia.it
* tutte le richieste pervenute agli Uffici di Zona Nord op-
pure all'URP del Comune di Brescia
* le associazioni, gli organismi e i soggetti del territorio
(Parrocchia, comemrcianti etc)
* tutte le richieste pervenute dalla protezione civile
* tutte le richieste pervenute dai Servizi Sociali.

– individuazione  destinatari  di  pacchi  alimentari.  La  Presi-
dente  riferisce  che  nel  corso  dell'emergenza  sono  stati
atribuiti  5  pacchi  alimentari,  individuando  famiglie  del
Quartiere in stato di bisogno. Inoltre, 2 fornitori profes-
sionisti (ristoratori) hanno contattato il CdQ per donare le
proprie derrate alimentari e la Presidente ha individuato I
senza tetto quali destinatari degli alimenti. Inolre, sono
state individute 3 famiglie per ricevere forniture fresche 2
volte la settimana dalla Caritas.

– La Presidente ritiene quindi che il Quartiere abbia risposto
mettendo In campo tutte le proprie forze, oltre ai volontari
e alle forze civiche che hanno affiancato il CdQ nel dare as-
sistenza al territorio.

– La  Presidente,  nel  dare  atto  che  nel  corso  dell'emergenza
ogni consigliere è stato libero di determinare il proprio im-
pegno, in base alle proprie condizioni di salute e disponi-
bilità,  ringrazia la consigliera Baronio per l'impegnativo
carico di consegne di mascherine che si è assunta, anche in
periodi di pesante emegenza sanitaria, rendendosi utile in
tutta la trafila organizzativa.

– La Presidente ringrazia il consigliere Del Pietro per l'as-
siduo impegno nel pubblicare I video culturali – rassegna NU-
TRIMENTI CULTURALI – e per circa 2 mesi I video di fitness
forniti dalle istruttrici di Club 28 – rassegna STAY FIT.

2) Progetto  Intestazione  degli  alberi  piantati  durante  l'epi-
demia su richiesta del CdQ Borgo Trento

3) Progetto Pranzo di Quartiere all'aperto
I punti 2) e 3) vengono trattati congiuntamente 
Nel mese di marzo sono stati piantati dal settore Verde del Comune
I 2 alberi che il CdQ intende dedicare ai concittadini che si sono
distinti per la partecipazione ed il volontariato, senza poter or-
ganizzare alcuna cerimonia, causa Covid.
Il pranzo di quartiere è stato rinviato alla prima domenica di
settembre. Si è tuttavia ancora in attesa di conferma.
L'intenzione è quella di procedere a dedicare le piante, mediante
benedizione impartita da Don Renato, in tale occasione. Nel caso
in cui non sia possibile tenere il pranzo di quartiere, si proced-
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erà comunque alla intestazione e benedizione delle piante, con una
cerimonia in forma ridotta.

4) Progetto Murales: stato dell'arte. 
La Presidente riferisce di avere affrontato il tema direttamente
con Assessore Muchetti, il quale ha riferito che un muro di oltre
70 anni non potrà mai essere destinato dalla apposita Commissione
quale base per murales. L'unica soluzione praticabile è quella di
richedere al Comune un rispristino integrale del muro, attualmente
in condizione di grave degrado.
L'unanimità dei presenti vota per richiedere al Settore Edilizia
del Comune la ristrutturazione e rimessa a decoro del muro.

5)Aggiornamento lavori Commissioni. Nulla da riferire
6)Interventi dei cittadini.

Il consigliere esterno Ezio Torazzi riferisce che dalla propria
abitazione in via Trento 15 ogni giorno si può vedere andirivieni
al Bar Posta di via Trento angolo via Rocca D'Anfo, con auto che
si fermano e ripartono dopo una sosta di pochi minuti, risse fre-
quenti,  grida  e  bottiglie  rotte  per  strada.  L'atteggiamento  di
taluni avventori ricorda le modalità di azione degli spacciatori.
La Presidente conferma che avvengono frequenti alterchi e che nel-
la notte fra il 26 e il 27 giugno verso le 4:00 si sono avvertiti
degli spari in strada. Di ciò ha avvertito la Stazione C.C. Di
Sant'Eustacchio che tuttavia non aveva ricevuto alcuna denuncia.
La consigliera Baronio riferisce di avere ricevuto segnalazioni da
parte di cittadini in merito a presunta attività di spaccio nei
giardini di via Serra.
All'unanimità I consiglieri presenti votano che la Presidente con-
tatti le Forze dell'Ordine per una efficace attività di contrasto.

Non essendovi altri argomenti da approvare né chiedendo alcuno
la parola,  la Presidente  dichiara chiusa  la seduta  alle ore
20:00 del 6 luglio 2020.

Letto, confermato e sottoscritto

 La Presidente verbalizzante

 Beatrice Nardo                      
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